

Beantwortung einer mündlichen Anfrage aus einer früheren Sitzung öffentlicher Teil

| Gremium | Datum |
|----------------------------------|--------------|
| Ausschuss Klima, Umwelt und Grün | 25.08.2022 |

Stellungnahme zu einer mündlichen Anfrage von SB Herrn Dr. Albach zu 0261/2022

Herr Dr. Albach hat in Bezug auf die Stellungnahme zur Sitzung im Ausschuss für Klima, Umwelt und Grün am 19.05.2022 zu der stark angestiegenen Zahl an gewerblich zugelassenen Kfz im Stadtteil Köln-Deutz folgende mündliche Nachfrage gestellt:

Text der Nachfrage:

Wer in Deutz in dieser Intensität Autos anmeldet und die Dichte an Autos im Stadtteil mehr als verdoppelt? Leasing? Car-Sharing?

Stellungnahme der Verwaltung:

Die Daten der Kfz-Zulassungsstelle werden für statistische Auswertungswecke ausschließlich in anonymisierter Form zur Verfügung gestellt. Insofern sind nähere Angaben zu den Halter*innen im Datenbestand nicht verfügbar. Zudem lässt sich die Art der Kfz-Nutzung nur nach privat oder gewerblich differenzieren. Genauere Angaben zum Verwendungszweck der zugelassenen Kfz sind in den Zulassungsdaten nicht enthalten.

Stichproben einer adressbezogenen Datenauswertung und weitere Recherchen über die gewerblich zugelassenen Kfz, schließen auf eine kleine Haltergruppe unterschiedlicher Branchen (Autohersteller/Importeur, Autovermietung, Bauunternehmung, Behörde, Versicherung). Sie ist offensichtlich für die Steigerung der Kfz-Zahlen im Stadtteil Deutz verantwortlich.

Ob sich alle Fahrzeuge tatsächlich am Standort Deutz befinden ist nicht bekannt. Eine Weitergabe von adressbezogenen Daten ist nicht zulässig.

Gez. Haack